



令和6年1月29日 校長 山口仁志

# 下島小だより 1月号② (第27号)



## 3年生 4年生が八雲小と交流しました！

2学期に引き続き、3学期も各学年で両校の交流を行っています。3年生は下島小・八雲小それぞれの子どもたちが調べた、地域のおすすめや秘密などを、互いに発表し合いました。下島の子は「ひみつのしもじまたんけんたい」ということで、だんじりやお寺・神社など突撃取材したことをしっかり伝えることができました。4年生は、12月の交流が中止になったため、今回が初顔合わせ。体育館でドッチボールをしたり、八雲小の子が八雲小学校を案内してくれたり、なんとも楽しい雰囲気。4年生の日程が合えば、今度は八雲小の子が下島小に来てもらって交流できたらなあ、と思います。



## ヨガのポーズでギネスに挑戦！

20日の土曜日、なんと子どもたちがギネス記録にチャレンジしました。「同時にオンラインでヨガの『ワシのポーズ』をした人数」という「そんなんあるの？」みたいな記録ですが、これがなかなかすごくて、前日から読売テレビが来て機材を設置したり、当日はテレビ局、大阪府、FC 大阪の選手とチアリーダー、さらには瀬野市長やもり吉にも来てもらって会場を盛り上げます。ギネス公式認定員がチャレンジの成功を告げると子どもたちも喜びを爆発させていました。閉校の年に、また一つ思い出が増えました。



当日、配信された番組が YouTube で配信されています ⇒⇒⇒

